

令和6年7月18日

【大使館からのお知らせ】マスカット市ワーディ・アル・カビール地区
所在のモスク付近における銃撃事件（続報2）

2024年7月18日、オマーン王立警察は、首都マスカット市内のワーディ・アル・カビール地区において15日夜に発生した銃撃事件につき、事件に関与した3人の実行犯がオマーン国籍の兄弟であることを確認し、実行犯全員が治安要員に抵抗したため殺害されたことを発表しました。また、調査・捜査の結果、彼らは誤った考えに影響されていたことが判明した旨述べています。

外出の際は常に周囲の状況に気を配り、無用に入混みに接近することを避ける等、事件に巻き込まれることのないよう、引き続き身の安全の確保に努めてください。

-
- ・上記領事メールは在留届及びたびレジに登録されたメールアドレスに配信しています。
 - ・災害や騒乱等が発生した際、ご家族、ご友人、同僚を守るため、一人でも多くの方に安全対策に関する情報が届くよう、在留届（3か月以上の滞在、<https://www.ezairyu.mofa.go.jp/RRnet/agree.html>）の届出またはたびレジ（3か月未満の滞在、<https://www.ezairyu.mofa.go.jp/tabireg/index.html>）の登録をお願いします。